



1月 のえんだより



令和8年1月
つくし野保育園
園児数 98名

お知らせ

○保育園継続入園手続きについて

令和8年度保育園継続入園の書類を配布しました。

提出期限 1月30日(金)

期限内に書類を揃えて提出してください。
よろしくお願い致します。

○らいおん組 卒園写真撮影について

1月21日(水) 10時～

1月28日(水) 予備日

撮影用の洋服は1月13日(火)から1月

16日(金)園でお預かりします。詳しく
はクラスのお手紙をご覧ください。

○災害服について

新年度に向けてサイズの確認をします。詳細
はクラスの掲示をご覧ください。

12月24日、ボランティアバンドのアンドロップ4
さんが演奏をしにきてくれました。クリスマスの曲
の他、らいおん組の歌と共に「ツバメ」も披露して
くださいり、盛り上りました。

毎週月・水は園庭開放です！



2月の予定

2日(月)節分・マイ保育園

4日(水)身体測定(乳児)

5日(木)身体測定(幼児)

9日(月)お話会

明星大学実習生～21日(土)

日本女子大学実習生～24日(火)

10日(火)保育相談

12日(木)おみせやさんごっこ

20日(金)誕生会・保育参加・4歳試食会

21日(土)布団乾燥

25日(水)マラソン大会

※月末避難訓練



1かう 今月の予定 2026

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
5 保育開始 お話会	6	7	8	9	10
12 お話会	13	14 マイ保育園 (お正月あそび) 身体測定(乳児)	15	16 子育て支援員実習 保育相談 お正月あそびの会	17 布団乾燥
19 体操集会	20 子育て支援員実習	21 卒園写真 (らいおん)	22 誕生会・保育参加・ 試食会(きりん組)	23	24
26	27	28 卒園写真予備日 (らいおん)	29	30 幼保小交流 ドッジボール大会 (らいおん)	31

らいおん

11.12月は、学校との交流がたくさんありました。並木小では、校内の案内と授業の発表を見せてもらい、根戸小では持久走見学と昔あそびのコマやあやとり、けん玉などの遊び方を教えてもらいました。どちらの1年生も優しく教えてくれて、小学校への不安が和らぎ期待が膨らみました。コマ回しは園でも楽しんでいます。友だち同士誘い合って一緒に回したり、粘土板の上にのせて回してみたりと大道芸人のようです。他クラスとの散歩や園庭での氷鬼など、小さい子にも優しく接している姿がたくさんみられます。

きりん

寒さで吐く息が白くなることに気づいたり、落ち葉や濡れている露に触れたりしながら、冬ならではの自然に興味を広げています。園庭ではドッジボールや氷鬼をしながら汗を流し、製作では牛乳パックから紙を作る経験をしました。指先を使って紙を細かくちぎるところは大変でしたが、好きな形に成形し、画用紙で冬の季節を感じられる雪や手袋などを作り、仕上げを楽しみました。今月も寒さに負けず体を動かし、正月ならではのコマあそびや凧あげをしながら元気に過ごしていきます。

ばんび

広い視野で回りを見られるよになってきた子どもたち。今までは、年上の子を憧れの目で見ていただけでしたが、氷鬼やサッカーなど仲間に入れてもらい、一緒に楽しむことが出来るようになっています。また、幼児組を3つに分けて縦割りのグループ活動を行い、一緒に散歩に行ったり、ゲームあそびをしたりしながら楽しんでいます。異年齢児と関わる経験を通して、優しさや憧れの気持ちを育んでいけるよう見守っていきたいと思います。寒い季節ですが、体をたくさん動かし、体力作りも進めています。

うさぎ

12月より始まった、リュック、上履きでの生活にも慣れて、嬉しそうな子どもたち。朝や帰りの身支度も自分でやろうと頑張っています。楽器あそびでは、タンバリンや鈴を歌に合わせて鳴らします。音を鳴らさない時には、楽器を胸に当て待つことも上手です。そして晴れの日には、大好きな散歩に出かけています。落ち葉を集めて舞い降らせては、大はしゃぎ！帰り道、子どもたちから「先生、楽しかったね！」の声に私達も嬉しくなります。うさぎ組も残りわずか、わくわく楽しい時間を過ごしていきます。

りす

絵本に興味を示すことが多くなってきました。食べ物が載っている絵本では、友だちと食べる、食べさせるのやりとりをし、美味しいポーズをする姿が可愛いらしいです。最近のお気に入りは、ぐるぐるシリーズの絵本です。ミキサーの中に果物、鍋の中に野菜を入れて、ぐるぐる回したらジュースやカレーのできあがり！「ぐるぐる」のフレーズに合わせて腕を回し楽しんでいます。言葉を覚えていく時期なので、絵本の読み聞かせや、絵本を介したやりとりを通して、言葉を引き出しています。

ひよこ

仕草や言葉がどんどん増えているひよこ組。朝の会や帰りの会で、挨拶に合わせてペコペコ何度も頭を下げる子、担任が「上手！」と褒めると手をパチパチたくさん子、それぞれが自分の気持ちや知っていることを表してくれています。おしゃべりが出来るようになってきた子は、「○○したの？」と尋ねると「うん」「った！」と言葉を一所懸命に話そくとしています。

さて、1月はこま回しや福笑いなどのお正月あそびを楽しみます。また、日差しが暖かい日には大好きな園庭でも遊んでいきます。